



Entrevista

Salomón Chertorivski Woldenberg (Diputado – MC)

“Es correcta la preocupación porque de un tiempo atrás, pues no es novedad que Morena, el partido en el gobierno y sus aliados, han querido golpear y minimizar al árbitro electoral. Han hecho todo lo posible, intentaron una reforma constitucional, después del Plan B y todo, todo lo que pueda ser para que ese árbitro se vea golpeado lo han intentado; en esta ocasión lo que preocupa es que esta reforma constitucional la estén empujando, avalando, también el PRI, PAN y el PRD. Y pues sí preocupa mucho que por un lado dicen que el INE no se toca, salen a la calle, votan, pero el Tribunal Electoral sí se toca. Es realmente una locura”.

<https://drive.google.com/file/d/1U39uLOODUNtc2mwU-1ZZzOqDGKGkwvrl/view>